hoja informativa

Honor NOVIEMBRE 2019



DILO:

Dejando que alguien sepa que ves lo valioso que es en realidad

CONOCELO:

PREGÚNTALE A UN NIÑO:

- Piense en las personas en su vida que son valiosas para usted. Algunas personas valiosas pueden ser padres, maestros, entrenadores, predicadores o amigos.
- ¿Cuáles pueden ser las maneras en que puedes mostrar a estas personas que ves lo valiosas que son?

PREGUNTAR A UN ADULTO:

- Discute sobre las personas por las que tienes un gran respeto. Piensa en ejemplos de personas de tu infancia y ahora como adultos. ¿Qué cualidades hacen que estas personas sean valiosas?
- ¿Cómo les has demostrado a estas personas que ves lo valiosas que son?
- ¿Alguna vez alguien te ha hecho saber que eres valioso? ¿Cómo te hizo sentir esto?

MÍRALO:

El Día de los Veteranos se celebra cada año para honrar a aquellos que han servido a nuestro país. Muchas asambleas, celebraciones y ceremonias tienen lugar en las escuelas locales y en las ciudades y pueblos de todo el país, para que los veteranos sepan lo valiosos que son. Un ejemplo de una celebración popular del Día de los Veteranos es el "Desfile de los Estados Unidos" en la Ciudad de Nueva York. Este es el desfile más grande del Día de los Veteranos en el país y ha estado ocurriendo durante más de 100 años. Los militares y sus familias son honrados en esta celebración y ello definitivamente hace que se sientan valorados.

VIVELO:

Todos saben que el comedor y el personal de conserjes hacen mucho para que la escuela funcione sin problemas. A menudo trabajan incansablemente y están detrás de escena para garantizar que se cuide todo. Este mes, tómese el tiempo para identificar a cada miembro del personal de conserjería y custodia de su escuela. Trabaja con tus padres para proponer algunas ideas para mostrarles que ves lo valiosos que son en realidad. Esto puede venir en la forma de prepararles algunos productos horneados, crear una obra de arte para ellos, o simplemente pasar y agradecerles por todo lo que hacen tras bambalinas.



hoja informativa





Los niños crecerán con un mejor futuro cuando estas tres cosas pasan:

- Cuando toman decisiones sabias.
- Cuando construyen relaciones fuertes.
- Cuando maximizan su potencial.

Como padres debemos saber que cada edad es una oportunidad para ayudar y desarrollar esas habilidades cada mes a través de conversaciones acerca de las Grandes Ideas que aprendieron en la escuela. ¿Cómo esta Gran Idea acerca de la cooperación, por ejemplo, entra en juego cuando se relaciona con llevarse bien con los hermanos? ¿O, cómo preparar a los niños para la universidad o una carrera?

Entonces, no te olvides: Conversaciones – tanto simples como significantes – tienen un profundo impacto en el desarrollo de la individualidad actual y futura de nuestros hijos.

